## Herbstparty bei der Lebenshilfe



Hengersberg. Zur Herbst-Tanzparty im Tanzcafe Eder in trafen sich wieder um die hundert Mitarbeiter der Lebenshilfe. Wie immer war die Tanzfläche gefüllt von Anfang an mit tanzfreudigen Besuchern, die immer wieder Zugaben forderten und keine Müdigkeit zeigten. Die abwechslungsreiche und fetzige Musik der beiden Musiker Jörg Sigl und Max Penzenstadler sorgte für eine ausgesprochen gute und ausgelassene Stimmung. Auch dieses Mal konnte von der Elterninitiative wieder ein Eis für alle spendiert werden. Für das Jahr 2019 sind wieder drei Partys geplant, auf die sich alle schon wieder freuen. Die nächste findet am Faschingssonntag 2019 wieder im Tanzcafe Eder statt. – dz